

学校通信 R2.11.26 No,58 松崎小学校

## 保育所・幼稚園のお友だちを招待して 1年

25日(水)、1年生は、松崎保育所と松崎幼稚園の年長児さんをお招きして交流学習を行いました。来年4月に入学してくる年長児さんに楽しんでもらおうと「的当て」「ドングリごま」等、手作りの8つのコーナーを用意しました。初めは緊張気味だった年長児さんも、1年生の笑顔の声かけで次第に元気よく楽しんでくれました。

いつもは最年少で、何かと上級生のお世話になることが多い1年生ですが、このときばかりはみんな**頼もしいお兄さんお姉さん**でした。







## 読書アピールデー 図書委員会

18日から26日まで読書ウィークでした。その初日の18日(水)に図書委員会主催の集会**「読書アピールデー」**がありました。

図書委員による**読み聞かせ十寸劇「花咲かじいさん」**には、全校生が笑顔になりました。その後、4人の先生方からお勧めの絵本の紹介がありました。

図書ウィークは終わりますが、読書の秋です。本の世界に入り込んでみてはいかがでしょうか。



くいやがるポチを・・・。>



く枯れ木に花を咲かせましょう。>



<お殿様に叱られるいじわるじいさん>

## 両手いっぱい分の野菜を食べよう!食育教室 4年

25日(水)、栄養教諭の先生をゲストティーチャーとしてお招き し、4年生の食育教室がありました。よい生活習慣を続けていくこ とが、生活習慣病を防ぎ、健康で元気な体づくりになることを学び ました。また毎日、両手いっぱい分の野菜を食べればよいことを教 えていただきました。

